

# Umweltökonom zu Gast im Werkschulheim



Foto: Werkschulheim Felbertal

■ **„Befrei dich vom Überfluss“:** Unter diesem Titel hielt der bekannte Umweltökonom Niko Paech (2.v.l.) kürzlich einen viel diskutierten Vortrag für die siebten bis neunten Klassen des Werkschulheims Felbertal in Ebenau. Paech plädierte für eine selbstbewusste Genügsamkeit

und Selbstbeschränkung, für Entschleunigung, weniger Mobilität, kürzere Arbeitszeiten, eine bewusstere Ressourcennutzung und nachhaltigen Konsum. Iniiert wurde der Vortrag von der Leopold Kohr Akademie und Wolfgang Saliger, dem Vorsitzenden des schulerhaltenden Vereins.

Lokale Infos aus Ihrem Bezirk  
unter [www.meinbezirk.at](http://www.meinbezirk.at)

